

Stadtpark I mit Erwin-Barth-Preis ausgezeichnet



Foto: B. Einführ

In der Wilmersdorfer Kleingartenanlage Stadtpark I ist nicht nur eine Parzelle für ein Schulgartenprojekt reserviert, sondern es finden auch regelmäßig Veranstaltungen wie Pflanzenbörsen, Fotoausstellungen, Gartenfeste, der Lange Tag der Stadtnatur sowie Fachvorträge statt, bei denen die Nachbarschaft gern gesehen ist. Für dieses weit über die Pflege städtischen Grüns hinausgehende gesellschaftliche Engagement zeichnete das Bezirksamts Charlottenburg-Wilmersdorf den Kleingartenverein mit dem diesjährigen Erwin-Barth-Preis aus. Überreicht wurde er von Bezirksbürgermeister Reinhard Naumann (Bild l.) und Stadtrat Marc Schulte an die Vorsitzende der 119 Parzellen zählenden Anlage Dr. Gabriele Gutzmann beim Fest der Nationen Anfang September auf dem Prager Platz. Benannt ist der 2005 erstmals vergebene Preis nach Erwin Barth, 1912 bis 1926 Gartendirektor von Charlottenburg, der viele herausragende Plätze und Parkanlagen im Bezirk schuf. **ein**